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様式第 6 号（第 17 条関係）        

 会　　議　　録 

 （  9 －  1 ）

 会 議 の 名 称 令和 6 年度　第 2 回　春日部市立医療センター運営委員会

 
開 催 日 時 令和 6 年 11 月 20 日（水）

開　会 午後 1 時 30 分

 閉　会 午後 2 時 00 分

 開 催 場 所 春日部市立医療センター　3 階　多目的ホール

 議長（会長等）氏名 鬼丸 裕史（委員長）

 

出　 

 

席 

 

者

委員氏名

（出席人数：11 人）

 木下 三枝子、永田 飛鳳、石川 友和、阿部 雅一、中村 貴彰、

 鬼丸 裕史、吉田　稔、荒木 洋美、竹田 広樹、今井 良仁、

 村田 睦剛

 

説 明 者 

そ の 他

（出席人数：5 人）

 病院事業管理者　三宅　洋、病院長　有馬　健、

 副院長　中村 靖史、看護部長　笠原 洋子、

 健康保険部長　松本 英彦

 

事 務 局

（出席人数：6 人）

 事務部次長兼総務課長　神谷　司、経営財務課長　渡邊 正樹、

 管理課長　今井 達哉、医事課長　桑原　隆、

 看護専門学校総務担当課長　関根　等、

 経営財務課経営財務担当主幹　古宮 敦己

 

 

次第及び公開、一

部公開、非公開の

区分

1 報告事項 

① 令和 6 年度春日部市病院事業会計補正予算（案）について：公開 

② 令和 6 年度春日部市立看護専門学校特別会計補正予算（案）に

ついて：公開 

③ 春日部市立医療センター運営状況について：公開 

④ 春日部市立医療センター経営強化プラン取組評価シート（案）に

ついて：公開 

2 その他 

 

一部公開・非公開

の場合はその理由

□　要綱第 3 条第 1 号該当： 

□　要綱第 3 条第 2 号該当： 

□　要綱第 3 条第 3 号該当： 

□　要綱第 3 条第 4 号該当：
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 （  9 －  2 ）

 
配　布　資　料

① 令和 6 年度第 2 回春日部市立医療センター運営委員会資料 

② 運営委員会に係る質問及びご意見について

 

会議録の作製方法

□　録音テープ等を使用した全文記録

 ☑  録音テープ等を使用した要点記録

 □　要点記録

 
会議録署名の指定  
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 （  9 －  3 ）

 発　言　者　 発言内容　・　決定事項

  

 

事務局 

 

 

病院事業管理者 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

議　長 

 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

【開会】 

ただいまから令和 6 年度第 2 回春日部市立医療センター運営委

員会を開会いたします。 

 

【病院事業管理者あいさつ】 

 

ここで会議についてご報告いたします。 

運営委員会条例第 6 条第 2 項の規定に基づく定足数に達してお

りますので会議が成立することをご報告いたします。 

 

それでは、条例第 5 条第 2 項の規定に基づき、議事の進行を鬼

丸委員長にお願いいたします。 

 

議事に入る前に、春日部市附属機関等の会議の公開に関する要

綱第 3 条の規定に基づき、本日の議事は、すべて公開することと

しましたのでご報告いたします。 

また、本日の会議には傍聴の申し込みはございませんでした。 

 

【議事】 

それでは、議事に入らせていただきます。 

議事の 1 は報告事項であります。 

はじめに、病院事業会計補正予算に関する事項を議事といたし

ます。 

事務局より説明並びに、事前質問への回答をお願いします。 

 

【事務局説明】 

① 令和 6 年度春日部市病院事業会計補正予算（案）について 

 

【事前質問・回答】 

委員から事前にいただいた質問①について回答します。 
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 （  9 －  4 ）

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

  

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

 

（事前質問） 

1 診療材料費が大幅に増額した理由（内容等）及び今後の状況・

前年度との違い等含めて伺いたい。 

2 医師事務作業補助者の業務内容、人数を伺いたい。 

 

（回答） 

1 診療材料費増の理由につきましては、患者受け入れ体制の強化

により、上半期ベースで手術件数が149件増加していることに伴

い診療材料費の増額補正を行うものです。 

増加している主な手術は整形外科で71件、眼科が59件増となっ

ており、今後の状況としては、医師の増員も行っていることか

ら上半期と同様な傾向が続くものと考えております。 

2 医師事務作業補助者の業務内容につきましては、医師の負担軽

減を図るため、医師からの指示のもと、診断書や処方箋などの

文書作成や電子カルテの入力などの医師の事務作業を補助する

職員の委託料となり、補正で計上している職員数は4名で積算し

ています。 

なお、本センター全体における医師事務作業補助者は現時点で

計22名で、内訳はフルタイム会計年度任用職員15名、パートタ

イム会計年度任用職員3名、派遣会社からの派遣職員4名となっ

ております。 

 

【委員質問】 

ただ今、事務局から説明のありました事項につきまして、ご質

問等がございましたら承りたいと思います。 

 

《特になし》 

 

ご質問等が無いようでしたら、病院事業会計補正予算につきま

しては、以上とさせていただきます。 
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 （  9 －  5 ）

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

  

議　長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

続きまして、看護専門学校特別会計補正予算に関する事項を議

事といたします。 

事務局より説明並びに、事前質問への回答をお願いします。 

 

【事務局説明】 

② 令和 6 年度春日部市立看護専門学校特別会計補正予算（案）に

ついて 

 

【事前質問・回答】 

委員から事前にいただいた質問②について回答します。 

 

（事前質問） 

異動する職員の職務内容を伺いたい。 

 

（回答） 

令和6年度定期人事異動により異動した職員は、総務担当の職員

です。主な職務内容は、学校の運営にかかる業務のほか、予算・決

算、条例・規則、広報、議会などに関することです。 

 

【委員質問】 

ただ今、事務局から説明のありました事項につきまして、ご質

問等がございましたら承りたいと思います。 

 

《特になし》 

 

ご質問等が無いようでしたら、看護専門学校特別会計補正予算

予算につきましては、以上とさせていただきます。 

 

 

続きまして、春日部市立医療センター運営状況に関する事項を

議事といたします。 

事務局より説明並びに、事前質問への回答をお願いします。 
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 （  9 －  6 ）

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

  

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事務局説明】 

③ 春日部市立医療センター運営状況について 

 

【事前質問・回答】 

委員から事前にいただいた質問③について回答します。 

 

（事前質問） 

1 外来患者数外来収益額が前年度から減少している点をどうとら

えるか。 

2 上半期のコロナ患者受け入れ数等状況について伺いたい。 

3 診療材料費補正理由にも表記があるが手術件数からどういった

内容の手術が増えているのか伺いたい。7月など急激に増加して

いる際の職員体制・患者への対応などについてどうだったか伺

いたい。 

4 救急受け入れについて市内・市外の別について伺いたい。受け

入れ態勢への課題などあれば伺いたい。 

5 上半期、救急受け入れの場合の選定療養費徴収の状況について

伺いたい。 

 

 （回答） 

1 外来の患者数及び収益の減につきましては、令和 6 年 2 月に紹

介受診重点医療機関として選定療養費の徴収が始まったこと

や、令和 6 年 6 月以降、発熱外来を休止したことに伴う受診者

の減少などによる影響があるものと考えております。 

2 上半期の新型コロナウイルス感染症患者の受け入れ状況につき

ましては、6 月以降発熱外来を休止しておりますので、院内全体

で実施した検査数をお答えします。 

はじめに、4 月は検査数 910 件に対して陽性者 42 人、5 月は検

査数 911 件に対して陽性者 27 人、6 月は検査数 582 件に対して

陽性者 38 人、7 月は検査数 616 件に対して陽性者 42 人、8 月は

891 件に対して陽性者 87 人、9 月は 837 件に対して陽性者 53 人

となっております。 
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 （  9 －  7 ）

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

  

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

次に、入院の状況でございますが、延べ患者数は 4 月が 174 人、

1 日平均 5.8 人、5 月が 100 人、1 日平均 3.2 人、6 月が 142 人、

1 日平均 4.7 人、7 月が 193 人、1 日平均 6.2 人、8 月が 228 人、

1 日平均 7.4 人、9 月が 155 人、1 日平均 5.2 人となっておりま

す。 

3 手術件数増の内容につきましては、整形外科においては、大腿

部・下腿部の手術が増加しており、それに伴い、人工膝関節や人

工股関節などの高額な診療材料が増加しております。 

また、眼科においては、白内障の手術が増えており、それに伴い

「眼内レンズ」や「眼内手術用ナイフ」等の診療材料が増加して

おります。 

なお、職員体制や患者への対応につきましては、手術室の担当

看護師を計 3 名増員するとともに、看護補助者を増員し、看護

師業務の一部を支援する体制を整備し、手術に支障が生じない

ような対応を図っております。 

4 救急車来院数の市内・市外の別につきましては、上半期の搬送

総数 1,904 人に対して、春日部市消防本部からの搬送人数が

1,538 人（80.8％）、市外の消防本部からの搬送人数が 366 人

（19.2％）となっております。 

また、受け入れ体制への課題でございますが、ここ数年、コロナ

の影響で、受け入れについて抑制せざるを得ない状況が続いて

おりましたが、今年度は回復傾向にあり、受け入れ件数は前年

度を上回っており、コロナ禍以前のペースに戻りつつあります。

今後も積極的な救急患者の受け入れに努めてまいります。 

5　救急車で搬送された患者様に対しては、原則、選定療養費の徴

収は対象外とする運用となっており、選定療養費を徴収するケ

ースは少ない状況となっております。 

 

【委員質問】 

ただ今、事務局から説明のありました事項につきまして、ご質

問等がございましたら承りたいと思います。 

 

《特になし》 
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 （  9 －  8 ）

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

  

議　長 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

ご質問等が無いようでしたら、春日部市立医療センター運営状

況につきましては、以上とさせていただきます。 

 

 

続きまして、春日部市立医療センター経営強化プラン取組評価

シートに関する事項を議事といたします。 

事務局より説明並びに、事前質問への回答をお願いします。 

 

【事務局説明】 

④ 春日部市立医療センター経営強化プラン取組評価シート（案）

について 

 

【事前質問・回答】 

委員から事前にいただいた質問④について回答します。 

 

（事前質問） 

経営強化プランの指標の項目では職員の削減・医者看護師の増

加がありました。今回の指標では示されていませんが、報告はさ

れないということですか？ 

 

（回答） 

今回提示した「取組評価シート（案）」は、進捗管理シートとし

て、必要な項目や様式をイメージしていただくことを念頭に作成

したもので、主な指標について、例示したものとなっております。 

よって、実際の報告におきましては、経営強化プランで設定さ

れたすべての指標について達成状況を点検・評価し、その結果を

運営委員会にご報告する方向で準備を進めているところです。 

 

【委員質問】 

ただ今、事務局から説明のありました事項につきまして、ご質

問等がございましたら承りたいと思います。 

 

《特になし》 
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 （  9 －  9 ）

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

  

議　長 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

 

議　長 

 

議　長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

ご質問等が無いようでしたら、春日部市立医療センター経営強

化プラン取組評価シートにつきましては、以上とさせていただき

ます。 

 

 

つづきまして議事の 2 は「その他」でございます。委員の皆様

からご質問、ご意見等何かございますでしょうか。 

 

《特になし》 

 

ご質問等が無いようでしたら、以上とさせていただきます。 

 

以上で本日の議事は、すべて終了いたしました。 

委員の皆様のご協力ありがとうございました。 

これで、進行を事務局にお返しいたします。 

 

 

それでは、以上をもちまして、令和 6 年度第 2 回春日部市立医

療センター運営委員会を終了とさせていただきます。 

委員の皆様、誠にありがとうございました。 

  

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

　　　令和  6 年 12 月  9 日 

署名者の職・氏名 

春日部市立医療センター運営委員会 委員長 　 鬼丸 裕史 


